

Defienden precios de gasolina y luz (Reforma 09/08/16)

Defienden precios de gasolina y luz (Reforma 09/08/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (09 agosto 2016).- Pese a los aumentos en agosto, México es uno de los países con las gasolinas y las tarifas eléctricas más baratas en el mundo, afirmaron Miguel Messmacher, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y Jaime Hernández, director de CFE, respectivamente, al comparecer en la Comisión Permanente en el Senado. Messmacher presumió que las gasolinas en México han tenido un precio promedio de 13.29 pesos por litro este año, cifra inferior a los 13.57 pesos observados en 2015. "Para 2016 observamos un precio promedio por debajo del registrado el año pasado y han predominado los precios de referencia a la baja", dijo. El funcionario dijo a los legisladores que en la mayoría de los países en el mundo los consumidores pagan un precio mucho mayor por las gasolinas que los mexicanos. Por ejemplo, la mayoría de los países de Sudamérica, incluidos Chile, Argentina, Brasil y Paraguay, se paga un precio mayor por las gasolinas, al igual que en Canadá y varias regiones de Estados Unidos. Desde luego, subrayó, los mexicanos gastan menos en gasolinas que la mayoría de los ciudadanos de Europa, incluidos los de Noruega, pese a ser gran productor de petróleo. Messmacher no hizo referencia a las diferencias en el poder adquisitivo entre México y los países que mencionó ni habló de los costos en los que incurren más empresas al distribuir y vender gasolinas. Asimismo, el subsecretario aseguró que los aumentos en la gasolina en México no responde a un fin recaudatorio sino a una fórmula avalada por los legisladores y una banda de precios máximos y mínimos que aplicará este y el próximo año. "Los incrementos no se deben a más impuestos sino a un ajuste en el precio de referencia utilizado en la fórmula", aseguró. Recordó que para 2018 los precios de los combustibles estarán completamente liberados, por lo que los incrementos observados este año son sólo una prueba de lo que podría ocurrir a partir de ese año, cuando el precio del petróleo se incremente. Jaime Francisco Hernández Martínez, titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), aseguró también durante su participación en la comparecencia que el precio de la luz en México es más bajo este año, sobre todo a raíz de la reforma. Al igual que Messmacher, el directivo enlistó varios lugares en donde la luz es más cara que en México, como Florida, Estados Unidos y otras regiones de aquel país en donde los consumidores pagan precios más elevados. Asimismo, destacó que la electricidad en el País está bien administrada y que se manejan precios muy competitivos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo